2年生のページ



がんぼっています



カッコかわいい!

今年の二年生の表現は、アニメ「ワンピース」の主題歌「ウィーアー!」に決まりました。二年生は、「ウィーアー!」が大好きです。給食の時間に流れると、男の子たちを中心に大合唱が始まります。放課後、放送室前にみんなで集まり、放送委員にリクエストを書いたこともありました。とてもノリの良い曲なので、先生たちで相談をし、この曲に決定したのです。「運動会のダンスは、ウィーアーに決まったよ。」と伝えると、二年生は大喜び。最初は乗り気じゃなかった女の子たちも、すぐに気に入り、踊りに夢中になりました。体育の時間の練習だけではなく、教室でも、曲が流れるとみんな体が動きだし、楽しんで練習できました。

9 月初めの保護者会では、集まった保護者のみなさまに、練習用バトンを作ってもらいました。ありがとうございました。バトンを持つとより一層リズムに乗って、練習を進めることができました。









二年生は、一人一人の踊りをしっかり踊ること、全体で息を合わせて踊ることを目標にしました。赤と黄色のバンダナ腰巻は太陽を、青いキラキラバトンは海をイメージしています。元気な海賊になりきって、力いっぱい練習しました。最後の決めポーズも、グループで相談して考えました。



おまけ① 応援合戦の練習



おまけ② 準備運動・整理運動の練習





休み時間は、練習に来ていた運動委員のお兄さん、お姉さんのまねをして、準備運動・整理運動の練習をしました。 本番前に、すっかり覚えた子もたくさんいました。 かっこいい応援団や運動委員の姿に、憧れのまなざしを送っていた二年生たちでした。